

**9**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

**Blut- und Plasmaspenden: Wie ist die Spendenbereitschaft?**

Wir fragen den Senat:

1. Welche Kenntnis hat der Senat, wie hoch der tägliche Bedarf an Blutkonserven in Bremer Kliniken ist und inwiefern die Spendenbereitschaft der Bevölkerung ausreicht, um diesen zu decken?
2. Mit welchen Maßnahmen hat der Senat in der Vergangenheit auf die Bedeutung von Blut- und Plasmaspenden hingewiesen und Akteure des Gesundheitswesens dabei unterstützt, die Spendenbereitschaft zu erhöhen?
3. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, zu mehr Spendenbereitschaft zu motivieren?

Ole Humpich, Thore Schäck und Fraktion der FDP